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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Unterschiedliche Angaben zu fertiggestellten Wohnungen für Wohnungsnot-
standsfälle seit dem Jahr 2012 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wi erklärt der Senat die widersprüchlichen Angaben zur Zahl der fertiggestellten Woh-
nungen für Wohnungsnotstandsfälle in Bremen und Bremerhaven in der Drucksache 
21/410 Landtag (350 Wohnungen) vom 23. April 2024 und der Antwort auf die 14. Frage 
vom 3. Juli 2024 Landtag (311 Wohnungen)? 
  

Wie viele Wohnungen wurden seit 2012 tatsächlich für Wohnungsnotstandsfälle 
fertiggestellt, und wie viele befinden sich derzeit in Planung oder im Bau? 

  
Welche konkreten Gründe führen zu diesen abweichenden Zahlen, und wie plant 
der Senat, solche Differenzen zu verhindern? 

 
 

Sigrid Grönert, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


